

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala kasih dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa menggunakan Model *Student Facilitator And Explaining* (SFE) dengan *Student Team Achievement Devision* (STAD) pada materi Keanekaragaman Hayati Kelas X MIA SMAS RK Deli Murni Delitua Tahun Pelajaran 2019/2020”.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada ibu Dra. Masdiana Sinambela, M. Si selaku dosen pembimbing skripsi saya yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran serta motivasi yang kuat kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Drs. Mhd, Yusuf Nasution, M. Si selaku dosen pembimbing akademik. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Endang S. Gultom, S.Si., M.S., Apt. Dr. Syahmi Edi, M.Si. Amrizal, S.Si., M.Pd selaku dosen penguji yang banyak memberikan kritik dan saran selama penulisan skripsi ini. Tidak lupa juga ucapan terima kasih disampaikan kepada ibu Dr. Martina Restuati, M. Si selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Universitas Negeri Medan, kepada bapak Dr. Hasruddin, M. Pd selaku Ketua Jurusan Biologi. Selain itu penulis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staff pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada bapak Drs. Jontar Sitohang selaku kepala sekolah SMAS RK Deli Murni Delitua, dan Ir. Martina Br. Barus selaku guru Biologi serta seluruh siswa kelas X MIA SMAS RK Deli Murni Delitua yang telah membantu pelaksanaan penelitian di sekolah tersebut. Teristimewa ucapan terimakasih dan tak terhingga buat kedua orangtua saya tercinta ayahanda Sari Benget Parhusip dan Udur Br. Sianturi, abang saya Kemri Unggul Parhusip, kakak saya Lamtarida Suryani Parhusip, adik-adik saya Novita Parhusip, Fatricya Agustina Parhusip yang telah mendukung dan membantu dari segi material dan seluruh keluarga yang mendoakan, memberikan

dukungan baik moral maupun materil sehingga penulis dapat menyelesaikan studi. Untuk Keluarga Pendidikan Biologi 2015 B, Keluarga Kasih itu Sederhana (KIS), Keluarga Cemara 22 (PPL), Teman-teman satu perjuangan dalam menyusun skripsi (PS), serta sahabat dan seluruh teman-teman yang hadir menemani, memberikan perhatian langsung, semangat sehingga dari awal dirancang sampai penelitian ini siap dipublikasikan.

Penulis telah berupaya dengan maksimal dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Oktober 2019

Penulis

Astrik Parhusip

4152141004

THE
Character Building
UNIVERSITY